

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Шестопал Е.В.</i> Глубинная трансформация ценностных и идентификационных матриц российского общества: размышления над итогами круглого стола	7
<i>Володенков С.В., Федорченко С.Н.</i> Новые социально-политические вызовы государственному суверенитету в цифровую эпоху (по материалам международного экспертного исследования)	31
<i>Иохим А.Н.</i> Российская идентичность в условиях глобальной цифровизации: к вопросу о цифровом суверенитете	58
<i>Бронников И.А., Крымова К.М.</i> Национальные особенности политического процесса в России в условиях глубокой медиатизации	81
<i>Бродовская Е.В., Склярлова Н.Ю., Лукушин В.А.</i> Цифровая активность российской молодежи в условиях новой политической реальности: ключевые риски и возможности их преодоления	100
<i>Антонов Р.А.</i> Культура отмены как инструмент политической борьбы элит (на примере США)	124

CONTENTS

<i>Shestopal E.V.</i> Deep Transformation of Identification and Value Matrixes of Russian Society: Some Thoughts after the Roundtable	7
<i>Volodenkov S.V., Fedorchenko S.N.</i> New Socio-political Challenges to State Sovereignty in the Digital Age (Based on the Materials of an International Expert Study)	31
<i>Iokhim A.N.</i> Russian Identity in the Context of Global Digitalization: On the Issue of Digital Sovereignty	58
<i>Bronnikov I.A., Krymova K.M.</i> National Features of the Russian Political Process in the Context of Deep Mediatization	81
<i>Brodovskaya E.V., Sklyarova N.Yu., Lukushin V.A.</i> Digital Activity of Russia's Youth in the New Political Reality: The Main Risks and Ways to Overcome Them	100
<i>Antonov R.A.</i> Cancel Culture as an Instrument of Elites' Political Struggle: The Case of the USA	124